
Rapporto della commissione edilizia del Consiglio Comunale 
del Comune di Vezia relativo a: 
Concernente la richiesta di un credito di Fr. 70’000.-- per la 
pianificazione del comparto di via San Gottardo, Via 
Kosciuszko e Villa Negroni 
 
Signor Presidente, Signore e Signori Consiglieri comunali, la CECC si è 
chinata sul messaggio in oggetto durante le sedute del 18 e 26 agosto  (via 
Skype) e del 4 settembre 2020. 

 

Considerazioni 

In questo messaggio si chiede alla CECC di stipulare un rapporto su dei 
mandati diretti elargiti dal Municipio al nostro pianificatore durante il periodo 
che va dal 2011 al 2019. 

 
 

Normalmente dobbiamo dare una nostra valutazione su degli interventi 
proiettati verso il futuro, vedi i messaggi 66-71-72-75, nel caso concreto ci si 
chiede di formulare un rapporto su dei fatti che sono oramai datati di quasi 
dieci anni. All’interno del messaggio non troviamo allegato nessun 
documento compilato dal pianificatore, questo fatto ci preclude la possibilità 
di poter sviluppare una valutazione di tipo tecnico. 

Si ha l’impressione che non si tratti di un normale messaggio municipale ma 
una richiesta di sanatoria sul piano finanziario, quindi si entra in un campo 
che esula dalle competenze della commissione edilizia. 

Purtroppo anche in passato abbiamo vissuto situazioni simili, e malgrado le 
assicurazioni ricevute ci ritroviamo al punto di partenza. 

 

 

 



Conclusione 

In considerazione degli argomenti citati, la CECC non fornisce nessun tipo di 
indicazione di voto e si rimette a quanto contenuto nel rapporto della 
commissione della gestione.  

 

 

 

 

 
 
 
 
Vezia,18 settembre 2020 


